
 

 

   

   

   

   

        

        

        

   

 

 

会員総数

出席数

出席率

 

 

 

ＢＯＸ

コイン

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま
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本日はご案内の通りガバナー公式訪問でござい

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。

これからガバナーのお話を頂戴するわけでござ

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま

第２５回
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鈴木喬ガバナーをお迎えして

新年会二次会残金

本日はご案内の通りガバナー公式訪問でござい

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

これからガバナーのお話を頂戴するわけでござ

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま

回（通算２６

出 席 

本日のニコニコ

会長挨拶
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えんどうの花・四つのテスト

 

第 2580 地区ガバナー
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本日はご案内の通りガバナー公式訪問でござい

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

 

これからガバナーのお話を頂戴するわけでござ

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま
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本日はご案内の通りガバナー公式訪問でござい

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

これからガバナーのお話を頂戴するわけでござ

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま
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本日はご案内の通りガバナー公式訪問でござい

ます。先ほどはクラブ協議会という事で、各委員

長の皆さんとそれからガバナーと意見交換、我々

の現況を説明申し上げて、色々アドバイスを戴け

ました。大変有意義な時間でありました。それか

らロータリーの全体の方向も示唆して頂けたと思

っております。今年度あと半年弱残された活動に

ぜひ生かして行って頂きたいと思いますので、よ

これからガバナーのお話を頂戴するわけでござ

いますが、ご紹介します。本をガバナーから頂き

ました。田中作次さん、皆さんご存知だと思いま 

 

 

すが、

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

思います。よろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の

gift 

スリランカコロン

ンズー教

教の中にスダマの物語という

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

いれ合う内容かもしれません。

The Rotarian

トがございます

がメッセージを伝えておりますが、

感銘を受けた内容は

ロが朝

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

大きく動いたその

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

安全な所だよという事でございました。もう

は当時

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

それがステップアップして最終的に現在の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

例会記録 ２０１６ 

 

すが、RI 会長をされた方、日本では

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

思います。よろしくお願い致します。

 

今年度のK.R.

gift to the world

スリランカコロン

ンズー教でいらっしゃるかと思います。ヒンズー

教の中にスダマの物語という

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

いれ合う内容かもしれません。

The Rotarian

トがございます

がメッセージを伝えておりますが、

感銘を受けた内容は

ロが朝 8 時頃起きた。当時

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

大きく動いたその

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

安全な所だよという事でございました。もう

は当時 9 歳だったお嬢さんが巻き込まれないです

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

それがステップアップして最終的に現在の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

６年（平成

ガバナ

会長をされた方、日本では

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

思います。よろしくお願い致します。

 

 

R.ビンドラン

world」という事でございます。会長は

スリランカコロンボ RC の会員ですが、たぶんヒ

でいらっしゃるかと思います。ヒンズー

教の中にスダマの物語という

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

いれ合う内容かもしれません。

The Rotarian という英語の世界共通のテキス

トがございます。その中で

がメッセージを伝えておりますが、

感銘を受けた内容は、1992

時頃起きた。当時

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

大きく動いたその 1 つは、

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

安全な所だよという事でございました。もう

歳だったお嬢さんが巻き込まれないです

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

それがステップアップして最終的に現在の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

平成２８年）１

ガバナー：鈴木

会長をされた方、日本では 3

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

思います。よろしくお願い致します。 

 

 

ビンドランRI会長の方針は「

」という事でございます。会長は

の会員ですが、たぶんヒ

でいらっしゃるかと思います。ヒンズー

教の中にスダマの物語というお話があるようで、

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

いれ合う内容かもしれません。 

という英語の世界共通のテキス

で毎月ラビンドラン会長

がメッセージを伝えておりますが、10

1992 年にコロンボで自爆テ

時頃起きた。当時 9 歳だった会長のお嬢

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

、国の有力な人としてス

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

安全な所だよという事でございました。もう

歳だったお嬢さんが巻き込まれないです

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

それがステップアップして最終的に現在の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

１月２０日

鈴木 喬氏

3 人目だとい

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

 

会長の方針は「Be a 

」という事でございます。会長は

の会員ですが、たぶんヒ

でいらっしゃるかと思います。ヒンズー

お話があるようで、

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

という英語の世界共通のテキス

毎月ラビンドラン会長

10 月号で私が

年にコロンボで自爆テ

歳だった会長のお嬢

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

国の有力な人としてス

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

安全な所だよという事でございました。もう 1 点

歳だったお嬢さんが巻き込まれないです

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

それがステップアップして最終的に現在の RI の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

日（水） 

 

人目だとい

う事で、この方が本をお書きになっています。私

も読ませて頂きますが、読みたい方、事務局に置

いておきますので、ぜひ読んで頂きたいと思いま

す。私の挨拶は手短にしてガバナーのお話たくさ

んあると思いますので、この後をお願いしたいと

Be a 

」という事でございます。会長は

の会員ですが、たぶんヒ

でいらっしゃるかと思います。ヒンズー

お話があるようで、

それは優しい心で人に何かを伝えていく、手を差

し伸べるという、ある意味では仏教的な精神と相

という英語の世界共通のテキス

毎月ラビンドラン会長

月号で私が

年にコロンボで自爆テ

歳だった会長のお嬢

さんが小学校に行く途中だった。たまたまペンケ

ースを忘れたので、文房具店に寄った、寄った事

によって自爆テロに巻き込まれなかったという事

実があったそうで、結果としてラビンドラン氏が

国の有力な人としてス

リランカがテロを無くし、観光立国を取り戻すと

いう事を政府と一緒に動いたという事。先日東京

のセミナーでご一緒したんですが、その話をした

らぜひ日本から観光に来てくれと、スリランカは

点

歳だったお嬢さんが巻き込まれないです

んだと事がロータリアンとして、彼自身の心の中

で青少年に対する心の思い入れが深くなったと、

の

会長になった時に大きなポリシーとして、青少年

に対する育成関係を強調していると、後ほど触れ

ます。 

ラビンドラン会長の今年度のテーマが大きく分

けて 2 つございます。第 1 項目は 4 ポイントあり

ます。1 つは会員増強。2 つ目はロータリー財団に

ついての引き続きのご支援のお願い。ロータリー

財団については 2010 年から 3 年間行われた未来

の夢計画という RI とロータリー財団の変革プロ

グラムによって、財団のポジションが変わりまし

た。それまでは RI の下にロータリー財団がありま

した。現在はロータリー財団は RI と同格で存在す

るというポジションに代わりました。従って、当

然ポリシーも変わってきた。今まではお金をただ

寄付するだけ、どこにお金が行ったか分からない、

それでいいのかという話もありました。現在は寄

付した半分 50％地区に戻るという大前提ができ

まして、それを使う事が地区補助金とグローバル

補助金と 2 本立てになりました。それらを運用す

ることにより、奉仕活動を委員会で見つけていく

事に繋がる事をご理解頂きたいと思います。もう

1 つロータリー財団の中ではポリオについて、大

きく言及しておりますが、ラビンドラン会長は

2018 年 6 月末をもって End Polio Now にしたい

という事です。実際には 2 年半残っておりますが、

2014 年 7 月から 2015 年 6 月までの 1 年間、アフ

リカのナイジェリアからポリオの発症が止まりま

した。2015 年 7 月、WHO のアナウンスでこのま

ま 9 月まで行けばナイジェリアからポリオが消え

るという、大変大きなニュースになるんだという

事で、実際にその通りになりました。現在あと 2

年間ナイジェリアはポリオが発症しないという努

力をすることによって、ポリオから完全に解放さ

れたというアナウンスが 2 年後に出るという事に

なると、残っている国はアフガニスタンとパキス

タン、パキスタンが 7 月 1 日現在で約 130 名、ア

フガニスタンが約 40 名弱、11 月末の統計では 100

を割っているかと思いますが、このまま行きます

と、2018 年末にはあと 2 ヵ国もポリオから解放さ

れる可能性が非常に強いという事になります。

1985 年に国際ロータリーがポリオに取り組み始

めまして今年で 30 年目、あと 3 年間、33 年目で

最終的に End を迎えたいという事です。 

3 つ目に公共イメージの向上、認知度をあげま

しょうという事で、東京 6 カ所、那覇に 1 カ所の

大型ビジョンでロータリーとは何かという事を、2

月 23 日のロータリー創立記念日にちなんで、地区

のロータリーアピールを行っております。ラビン

ドラン会長がどういう意味で言っているのか、自

分の周りのロータリアンじゃない皆様方に対して、

ロータリーが何であるか、どういう奉仕活動をし

ているか、あなたも入って活動に参加しませんか。

つまり会員増強に応用できるようにアピールをし

ましょうという事を呼びかけております。 

4 つ目が DLP（District Leadership Plan 地区

の改革）と CLP（Club Leadership Plan）。私

どもの地区は 1996 年に RI が変えた組織で、それ

まで分区代理制というのがありました。それを改

革して 1999 年からガバナー補佐制を正規採用に

致しました。それから CLP については、私共の地

区では昨年の 3 月末で多摩分区のあるクラブが会

員が 4 名になって、自主的に RI に脱退届を出して
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で、受け入れ先がなくなりました結果、昨年の

月から地区でいろいろ協議した結果、那覇にあり

ます石川学園が学生さんを預かって頂く事になり

まして、10 か月間の日本語研修を終わりますと、

補助金が降りるという事で、既に終わ

今年 2 名のバギオの学生さんが石川学園で調理師

部門で勉強に入っているという、そういう意味で

沖縄分区の皆さんも沖縄のパストガバナーの学校

がバギオに密着して支援をして頂いている事をご

理解頂きまして、委員会の役割はバギオの特別委

員会が卓話に伺うという事でございますので、卓

話が開いている時にはぜひ読んで頂きたいと思い

ます。 

以上大変駆け足で、雑駁ではございましたが、

この辺で私の卓話を終わらせていただきまして、

本日は沖縄分区でも傑出した活動をしている石垣

、朝から参加させて頂き素晴らしい学習振り、

ご活躍ぶりを勉強させて頂きました事に対する御

礼と 55 周年そして

い前進をなさる事を

の訪問のつたない卓話とさせて頂きます。本当に

ありがとうございました。
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